
「揖保川を語り、生かす集い」山崎会場 結果速報   

 ◆日時：平成１５年５月１７日（土）（１４：００～１６：３０） 

 ◆場所：山崎町 山崎防災センター ホール 

 ◆参加者：委員１２名、発表者６名、河川管理者１３名、一般参加者１６名 

１．開会 

 開会挨拶 藤田委員長 

２．揖保川流域委員会について 

 ｢河川整備計画について｣ 国土交通省姫路河川国道事務所 那須所長 

 ｢揖保川流域委員会の活動状況について｣  藤田委員長 

３．住民からの意見発表 

  ６名の方より意見が発表されました。 

   ①幸福重信氏(波賀町)  

   ②古賀弘一氏(太子町) 

③小林浩一氏(一宮町)  

④高井佳彦氏(山崎町、揖保川漁業協同組合) 

⑤田口五月氏(山崎町) 

⑥久船丑男氏(山崎町) 

※各発表者の意見の要点は、結果概要にまとめさせていただきます。しばらくお待ち下さい。 

意見発表後、発表者への質疑応答が行われました。環境教育の取り組み、原風景などに関する

質問が委員から出されました。 

４．意見交換 

会場の発表者以外の参加者を交え、意見交換が行われました。水辺へ近づきやすい河川改修や、

農業用水用の井堰の問題点等に関する意見が出されました。また、委員から会場の参加者へ雨水

利用の取り組み、洪水に対する考え方に関する質問が行われました。 

最後に藤田委員長より、集会のまとめが行われました。 

６．閉会 

※集会における発言の要点を掲載した結果概要、及びすべての発言内容を掲載した詳録を現在作成中で

す。しばらくお待ち下さい。 

 


